

Aunque las primeras unidades estratigráficas se presentaban claramente alteradas (con aparición de fragmentos de *sigillata* mezclados con plásticos), las estructuras que afloraban bajo estas definían con claridad un muro que continuaba en tipología y dirección con el documentado en el sondeo 01⁵; así mismo un sillar de arenisca y grandes dimensiones en posición desplazada⁶ mantenía el tallado idéntico a las piezas de aquel, que demostraría que bajo el suelo de la ermita se establecería una continuidad, sin poder establecerse por la limitación de los trabajos, la extensión que ocuparía.



Fig. 9 y 10. Vista del sondeo (izq.) con sillar desplazado y línea de muro (dcha.)

4.4. Sondeo 04

Se trata del único de los sondeos propuestos realizados en el interior de la ermita; emplazado junto a la pared noreste de la sacristía y con una extensión de tres metros cuadrados aproximadamente, pretendía mostrar la cara suroeste del monumento funerario. Los trabajos dieron a conocer una estratigrafía que mostraba un relleno de muy escasa compactación sin material asociado, indicando una posible altera-

⁵ Murete dirección sureste que delimitaría el espacio definido por el monumento funerario.

⁶ Según fuentes orales consultadas, derivado de los trabajos de acometida de agua que se realizaron en etapas recientes en la calle Abuela de Santa Ana.